

La mujer en el fútbol

Una gentileza de
LA CASA DE LAS MEDIAS

Srta. Rosa Bachs Rosquellas

Uno y otro domingo, nuestra gentil entrevistada se acompaña en el habitual «reservado» de tribuna de sol. Domingo sí y otro también, acompañada de sus futuros padres políticos, sigue los desplazamientos de nuestro primer equipo.

Ello lo motiva el hecho de ser la prometida del joven jugador granollerense José M.^a Taulats.

—¿Se discute mucho de fútbol en casa de tu novio?

—Lo que se dice discutir, no; ahora bien, sí se comenta y se opina sobre los partidos jugados. Es tema obligado.

—Tienes tú razón en tus opiniones?

—Muy poco hablo yo. El padre, el hermano y el propio José M.^a, conocen mejor el fútbol. Las mujeres nos limitamos a escuchar y si acaso a aprender y ponernos al corriente del fútbol.

—Del juego de hoy, ¿qué opinas?

—Ya le dije que no soy muy entendida, pero creo que faltó ligazón entre los jugadores, que no estando mal, no llegaron a ser el equipo de días atrás. Se nota la falta

de Aguirre y Esteve, pues Barnils, ha visto bien cubierto su puesto por el juvenil Mario.

—Dices que entiendes poco de fútbol y sin embargo contestas con autoridad y a mi entender con conocimiento, ¿motivo?

—Pues quizás las muchas «conferencias» oídas en los años que vengo viendo el fútbol.

—¿Preferes a tu novio jugando como volante o como interior?

—El sitio es lo de menos, el caso es que juegue bien, que gane el equipo y que no se lesione. Por otra parte —añade—, si sale a jugar en distintos puestos, es que, como dicen ustedes, «tiene madera de jugador».

—¿Encuentras justo el resultado?

—Sí, aunque con un poco más de suerte pudo ser más abultado.

—¿Qué te pareció el arbitraje?

—Regular tan sólo, a mi entender.

—¿Qué lugar crees ocupará el Granollers al finalizar la liga?

—Pues... un quinto o sexto puesto.

A. M. C.

«Lepanto»... en Sabadell.

* * *

Así como existe el «Día del Seguro», el «Día de la madre», el «Día de la suegra» (?), el domingo en Granollers se celebraba el «Día dedicado a Manresa», porque fueron dos los equipos de allí que evolucionaron sobre el césped local.

* * *

Y hubo merienda de manresanos, si señores. Y además por todo lo alto, ya que ni siquiera el gol del honor lograron apuntarse entre todos. ¡Y esto que a nuestros jugadores no se les ha prometido ningún coche! Si llega a ser así, se terminan tres veces los números del marcador y el encargado del mismo pide horas extraordinarias.

* * *

Y a todo esto, el B. M. Granollers, campeón provincial. ¿Quién lo iba a decir? ¿Quién lo iba a sospechar? ¡Que Sabadell y OAR Gracia tuvieran que fracasar! A ver si para celebrar el título hay recepción y música por las calles ¡carambal! Como en los años felices cuando se lograban títulos na-

cionales. ¿O es que todo se ha olvidado? Sería injusto. ¡Palabral!

* * *

Para redondear la cosa, Barcelona y Español hicieron las delicias de sus «periquitos» y «culés» dicho sea con todo respeto y admiración—, viniendo a los andaluces de la Giralda unos, y a los del Villamarin los otros. ¡Ni a precio de saldo se encontraría otra ganga como ésta, vamos! ¡Enhorabuena a todos, amigos! Que la felicidad sea duradera y el próximo Español-Barcelona les sea leve a todos.

1 - X - R

mobelgim
se necesitan operarios
ebanistas 1.^o
y aprendices
Generalísimo, 115 Granollers

Punto máximo del género de punto

CASA VENTURA

Portalet, 16 Teléfono 412 GRANOLLERS

De aquí... y de allá...

La jornada dominguera fue casi triunfal del todo para el deporte granollerense. Únicamente nos fallaron —una vez más— los de la canasta, que perdieron en Vilafranca del Panadés, que según el refrán «molts en parlen i no saben on és». Nos han asegurado que los jugadores granollerenses en vez de marcar los puntos de dos en dos tal como Dios manda, los marcaban de

medio en medio. ¡Qué le vamos a hacer!

* * *

¿Y en fútbol? ¡Ah, señores, en fútbol! ¡La monda lironda! ¡El no va más! Vencieron el primer equipo del Granollers, juvenil, infantil y la Peña Jabones Camp que también forma parte de la familia del C. D. ¡No faltaba más! Lástima que el amateur perdiese la batalla de

NO IMPORTA LA MARCA...

Adquiera la moto o velomotor preferido
pero...

recuerde que

Casa Masferrer

dispone de

**TODO lo preciso para facilitarle
comodidad,
protección**

y seguridad